



14-03-25

LEGISLATIVO

**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Desafueros de 'Alito' y 'Cuau' no serán "moneda de cambio": Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- Siguen vivos los dos casos de desafuero que está revisando la **Cámara de Diputados**, ayer el líder de la mayoría legislativa en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, aseguró que los casos de desafuero del senador del PRI, Alejandro Moreno y del diputado de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**, "no son moneda de cambio", es decir, no porque se va a castigar a uno necesariamente se tiene que castigar al otro o que no se vaya a castigar a nadie.

Monreal sostuvo que la Sección Instructora, órgano que revisa estos casos, actuará con estricto apego a derecho, sin tintes políticos y sin que se convierta en una cacería de brujas o en linchamientos caprichosos. Aseguró a los integrantes de esta sección a no ser tapadera de ninguno de los dos legisladores que han sido imputados.

<https://drive.google.com/file/d/1Cm95tCFuGBHwJSnpCz6pr8GKDubae84A/view>